

Vereinsmeisterschaft der Herren in entscheidender Phase

(Ho.) Am heutigen Freitag standen sich auf der Gewinnerseite der diesjährigen Vereinsmeisterschaft der Herren Jan-Lukas Metzger und Lars Müll gegenüber. Beide Spieler kennen sich aus Training und Punktspielen schon eine geraume Zeit und so sollte sich eine ausgeglichene Partie entwickeln. Aber weit gefehlt. Lars Müll dominierte das Match und konnte nach fast einer Stunde einen 6:3, 6:2 Sieg erringen. Damit verbleibt er auf der Gewinnerseite und hat die Chance durch einen Sieg im nächsten Match (der Gegner steht noch nicht fest) den direkten Einzug ins Finale zu schaffen. Metzger hingegen muss sich auf der Verliererseite durchkämpfen und hat im besten Fall noch einige Spiel vor sich, um später dann auch den Einzug ins Finale zu packen. Das Bild zeigt beide Spieler direkt nach dem Match.



Jan-Lukas Metzger / Lars Müll